



RESPUESTAS A LAS PREGUNTAS RECIBIDAS

SDC-036-2021

“Adquisición de equipos industriales para equipamiento de las microempresas que participan en el piloto de reciclaje de residuos electrónicos del sector informal: 2 montacargas, 8 Básculas de Piso. 10 Patines hidráulicos, 1 Prensa hidráulica, 1 Apilador eléctrico”

Fecha: 23/12/2021

PREGUNTAS Y RESPUESTAS

1 - Sección 2, “Documentos a ser presentados” Nos mencionan que los oferentes deberemos incluir en nuestra oferta la declaración de desempeño satisfactorio (certificados) de los principales 2 clientes en términos de monto del contrato en un área similar. Solicitamos a la convocante nos aclare y/o especifique a que declaración se refiere este punto, ya que no se expresa concepto ni anexo para referencia. Para solventar este requisito solicitamos se autorice presentar mínimo dos facturas de venta de equipo similar al ofertado.
Pueden presentarse cartas de recomendación o de satisfacción de clientes
2 - Anexo 1, Item 1, “Montacargas” // “Requisitos de entrega de los bienes” Nos solicitan cotizar 2 (dos) montacargas con capacidad de 5,000 lb para ser entregados en las siguientes direcciones: 1 (uno) en Tlaquepaque, Jalisco y 1 (uno) en Chalco, Estado de México. Solicitamos se indique si podemos ofertar solo el equipo que será entregado en Chalco Estado de México, ya por cobertura de distribución no nos es posible entregar en Tlaquepaque Jalisco
Es correcto, se pueden realizar cotizaciones parciales.
3 - Anexo 1, Item 1, “Montacargas” Solicitamos se nos indique el tipo de neumático que será requerido y si se puede ofertar con llanta rudomatica
Se requieren llantas rudomáticas o neumáticas, preferiblemente rudomáticas.
4 - Anexo 1, Item 1, “Montacargas” Solicitamos se indique si el equipo entrara a realizar descarga de camiones a través de un anden de carga. Esto a fin de definir la configuración del mástil de equipo que se ofertará.
Sí se espera que el equipo puede descargar camiones
5 - Anexo 1, Item 5, “apilador eléctrico”. Solicitamos nos sean proporcionadas las dimensiones de la tarima (ancho, largo y alto), de ser posible facilitarnos una imagen de la tarima.
Las dimensiones de la tarima son 120 x 100 x 13.5 cm
6 - Anexo 1, Item 5, “apilador eléctrico”. Solicitamos se nos indique si requieren luces de trabajo
No se requieren luces de trabajo.
7 - Anexo 1, Item 5, “apilador eléctrico”. Solicitamos nos sea proporcionado el ancho del pasillo donde trabajará el equipo.
El ancho de pasillo es de 1.5-2 mts
8 - Anexo 1, Item 5, “apilador eléctrico”. Solicitamos se nos indique el voltaje con el que se opera para la configuración del cargador (monofásico, bifásico o trifásico)

PNUD México



Se opera con instalación trifásica.
9 - Anexo 1, Item 5, “apilador eléctrico”. Entendemos que la capacidad de levante libre será de 1.6 metros, de ser así, solicitamos se nos confirme que esta será la máxima altura de carga o si se requiere una altura de estiba mayor favor de proporcionarnos dicho dato.
Se requiere altura máxima de estiba de 2.4 m
10 - Anexo 1, Item 5, “apilador eléctrico”. Se solicita de favor nos proporcionen las dimensiones de las horquillas que son requeridas (ancho largo y alto)
Las dimensiones de las horquillas requeridas son: - Largo: 1070 mm - Ancho: 100 mm
11 - Anexo 1, Item 5, “apilador eléctrico”. Solicitamos se nos indique si la primera estiba será a nivel de piso o sera sobre rack
La primera estiba será a nivel de piso.
12 - Montacargas Se entiende que el bien a adquirir debe de ser NUEVO, ¿es correcta nuestra apreciación? en caso de ser afirmativa la respuesta, se entiende que debe de ser año 2021, ¿es correcto? Lo anterior, debido a que los montacargas se adquieren por modelo/año y tenemos disponibles distintos modelos que cumplen con las características. ¿En las localidades donde se recibirán los montacargas cuentan con rampa o andén, como para que baje directamente del camión a la rampa? Lo anterior para contemplar las grúas de plataforma para llevarlos de paquetería a su destino final y que se puedan bajar a piso.
Sí, el montacargas se requiere nuevo. No es necesario que sea 2021, siempre y cuando cumpla con las características. No se cuenta con rampa o andén.
13 - Prensa Se entiende que el bien a adquirir debe de ser NUEVO, ¿es correcta nuestra apreciación? ¿Se puede proponer una prensa que cumpla con las 60 toneladas, sin embargo, que exista una variante en cuanto a las especificaciones eléctricas y otras especificaciones?
Sí, la prensa se requiere nueva. Sí se puede proponer una variante de la prensa, mientras cumpla con el propósito y capacidad.
14 - Báscula de piso Se entiende que el bien a adquirir debe de ser NUEVO, ¿es correcta nuestra apreciación? ¿Se puede proponer una báscula de piso que cumpla con la capacidad máxima de 3000 kg, sin embargo, que exista una variante en cuanto las especificaciones de dimensiones?
Sí, las básculas se requieren nuevas. Sí se puede proponer una variante de la báscula mientras cumpla con el propósito y capacidad.
15 - Patín Hidráulico Se entiende que el bien a adquirir debe de ser NUEVO, ¿es correcta nuestra apreciación?
Sí, los patines hidráulicos se requieren nuevos.
16 - Apilador Eléctrico Se entiende que el bien a adquirir debe de ser NUEVO, ¿es correcta nuestra apreciación? en caso de ser afirmativa la respuesta, se entiende que debe de ser año 2021, ¿es correcto? Lo anterior, debido a que los apiladores eléctricos se adquieren por modelo/año y tenemos disponibles distintos modelos que cumplen con las características. ¿En las localidades donde se recibirán los montacargas cuentan con rampa o andén, como para que baje directamente del camión a la rampa? Lo anterior para contemplar las grúas de plataforma para llevarlos de paquetería a su destino final y que se puedan bajar a piso.



Sí, el apilador eléctrico se requiere nuevo. No es necesario que sea 2021, siempre y cuando cumpla con las características. No se cuenta con rampa o andén en la empresa.
17 - Plazo de entrega de 60 días luego de colocada la Orden de Compra. Los días que se estipulan en este apartado como en todos los demás apartados, ¿se entiende que son días hábiles, es correcta nuestra apreciación?
Depende de cada equipo, pero se consideran días naturales
18 - ANEXO 2: FORMULARIO DE PRESENTACION DE OFERTA ¿Puedo participar como persona física con actividad empresarial? Tomando en cuenta que se cumple con la totalidad de requisitos establecidos en la SDC número SDC-036-2021.
Sí, se puede participar como persona física
19 - ANEXO 3: OFERTA TECNICA Y ECONOMICA – BIENES ¿Es necesario proteger el anexo de propuesta técnica y económica con contraseña? Toda vez que en la SDC-036-2021, no viene estipulado.
Para este tipo de proceso no es necesario proteger con contraseña la documentación. Se hará como se indica en el pliego de solicitud de cotización
20 - Referente a la Prensa Hidráulica, Para qué necesitan la prensa , que tipo de material sería su uso , para baleros , birlos, troquel.?
La prensa se necesita para reducir el volumen de plásticos y metales. Las dimensiones son: 1800 x 1500 x 3100 mm Peso: 1.5 ton Especificaciones eléctricas: 220 v
21 - Referente a la Prensa Hidráulica Qué tamaño requieren?, ya que hay diferentes tamaños actualmente, dependiendo el uso que le vayan a dar.
Las dimensiones son: 1800 x 1500 x 3100 mm Peso: 1.5 ton
22 - Referente a la Prensa Hidráulica Qué medida la necesitan? y que voltaje? ya que depende del tamaño y sobre para que uso sería.
La prensa se necesita para reducir el volumen de plásticos y metales. Las dimensiones son: 1800 x 1500 x 3100 mm Peso: 1.5 ton Especificaciones eléctricas: 220 v
23 - Nuestra representada tiene una política de 50% Con OC (Orden de Compra) y confirmación de Pago, y contra Nota de Entrega de Equipos y la confirmación del pago del 50% restante, es posible realizar los pagos conforme a lo solicitado?
Con base en la normativa del PNUD, solo se tiene autorizado emitir un 20% del total del contrato como anticipo, y el 80% restante tras la entrega completa del equipo.

PNUD México